



**Mario Andrade Cervantes** Trece estudiantes recién egresados de nuestra institución acaban de recibir el Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia EGEL que otorga el Centro Nacional para la Evaluación de la Educación Superior A.C (CENEVAL), por el alto desempeño académico que obtuvieron en el Examen General de Egreso de Licenciatura (EGEL). A ellos les envío, desde estas líneas, todo mi reconocimiento y una felicitación en nombre de la comunidad universitaria por haber sido distinguidos como egresados de excelencia académica, en una ceremonia especial que se realizó esta semana en la Universidad Autónoma de Nuevo León, en la ciudad de Monterrey. Recibir este reconocimiento es un estímulo muy importante para los estudiantes que aún se encuentran en las aulas, y para toda nuestra comunidad, pues se convierte en un testimonio de la calidad académica que mantiene nuestra institución, así como de la pertinencia de los programas educativos que ofrece la Universidad Autónoma de Aguascalientes a los jóvenes de nuestro estado y de la región, sobre todo porque CENEVAL es uno de los organismos de mayor prestigio en nuestro país al hablar de calidad educativa. Queremos que esta distinción sea una tradición para la Universidad Autónoma de Aguascalientes, pues cada año son más los jóvenes egresados de nuestra universidad que reciben este galardón; ello nos permite destacar entre las más de 80 universidades, públicas y privadas cuyos egresados sustentaron la prueba EGEL, una evaluación que comenzó a aplicarse en el año 2012. Además de realizar el Examen General de Egreso de Licenciatura (EGEL), CENEVAL cuenta con otros mecanismos de diagnóstico para evaluar diversos indicadores educativos, lo que nos permite mantenernos en el camino de la mejora continua, pues implementamos cada una de las recomendaciones que surgen a partir de las evaluaciones que aplica el CENEVAL a las carreras que forman parte del Patrón de Programas de Licenciatura de Alto Rendimiento Académico – EGEL, padrón al que pertenecen 22 de nuestras licenciaturas. Para la Universidad Autónoma de Aguascalientes es fundamental someterse a evaluaciones por parte de organismos externos, pues le brindan claridad y transparencia a nuestros procesos, y calidad a los servicios que la UAA le otorga a la sociedad de Aguascalientes; pero sobre todo, porque son una guía para adaptarnos a las exigencias que nos va marcando la celeridad con que el mundo moderno, y la generación de conocimiento, van transformando nuestro entorno. La constancia que hemos demostrado para que cada vez más egresados de nuestra universidad reciban este premio también es un mérito de nuestros docentes, pues son ellos quienes acompañan a nuestros estudiantes en su proceso de formación académica, lo cual refleja el trabajo que realizan en conjunto con el personal administrativo, así como la intensa dinámica que viene mostrando nuestra universidad desde hace varias décadas en la formación de profesionistas comprometidos, éticos y responsables, pues los universitarios tenemos muy claro que nuestra labor incide directamente en el desarrollo de nuestro estado. Por eso, para nosotros es una prioridad que nuestros estudiantes y egresados continúen dando muestras de su talento, creatividad y conocimientos. No sólo con su desempeño profesional y con la dedicación con la cual trabajan para construir cada día un mejor Aguascalientes, sino también a través de los resultados que obtienen en las evaluaciones que nos realizan diversos organismos de manera externa, pues éstos han sido una pieza fundamental para construir el prestigio nacional que distingue a nuestra universidad, y para destacar en el ámbito internacional. Los alumnos que recibieron este reconocimiento a nivel nacional son Francisco Arturo Arellano López y Guadalupe Estefanía Martínez Martínez, de Odontología; José María Armendáriz Esparza y Miriam Alicia Ordorica Acero, de Diseño Gráfico; Gerardo Ruiz Esparza Lamas y Abraham Ramírez Salado, de Derecho y Jesús Antonio Viana Rojas y Francisco Javier Pozos Varela, de Medicina General. Además, en este distinguido grupo se encuentran Laila Adali Cervantes Aguilera, de Administración; Claudia Alejandra De Luna Ríos, de Psicología; Carlos Antonio Gómez Gómez, de Ingeniería Industrial; Rogelio Rosales García, de Biología y Francisco Javier Villa Herrera, de Ingeniería Computacional. Sin duda, este premio que acaban de recibir es muy merecido, ya que recompensa su esfuerzo y el empeño de los años que dedicaron al estudio nuestros alumnos recién egresados, quienes encontraron en esta distinción una gran oportunidad para iniciar una vida profesional que, estoy seguro, continuará marcada por el éxito y el reconocimiento. Enhorabuena para todos ellos y sus familias, pues también es un merecido reconocimiento al apoyo que les brindan cada día.